



Rückblick: Kommunizieren und informieren im Studentischen Gesundheitsmanagement

Am 27. Oktober 2020 fand die zweite Veranstaltung „Kommunizieren und informieren im SGM“ mit 30 Vertreter*innen aus Hochschulen statt. Die Technische Universität Kaiserslautern (TUK) und das Karlsruher Institut für Technologie (KIT) gewährten uns spannende Praxiseinblicke in die jeweiligen Kommunikationsstrategien im SGM der Hochschulen. Die Diskussionen zeigten erneut, dass Kommunikation ein Schlüsselement ist, um mit seiner Dialoggruppe, aber auch mit internen Akteur*innen der Hochschule in Kontakt zu treten und zu bleiben. Insbesondere durch die Corona-Pandemie wurde die Relevanz von Kommunikation noch einmal deutlich. In den digitalen World Cafés konnten die Teilnehmenden gemeinsam mit den Referierenden aktuelle Fragestellungen, wie z. B. der digitale Wandel die Kommunikation im SGM verändert oder wie trotz der derzeitigen Informationsflut die Kernbotschaften des SGM an die Dialoggruppen vermittelt werden können, diskutiert werden.

Wir bedanken uns bei allen Beteiligten für dieses erfolgreiche Seminar und freuen uns bereits jetzt auf das vertiefende Seminar im Herbst 2021, welches gemeinsam mit den Referierenden der TUK und dem KIT umgesetzt wird.

Save the date: 04. November 2021

Kooperationspartner